
  

 一 般 質 問 

令和５年 第３回（６月）南関町議会定例会 

番 質問者 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

９番議員 

境田 敏高 

 

南関町行政改革につ

いて 

 

 

 

 

 

１ 職員適正配置と職員数の適正管理等の現状と対策を

尋ねる。 

 

２ 職員の育成・指導等の現状と対策を尋ねる。   

 
３ 財政援助団体等への適切な支援の現状と対策を尋ね

る。 
 

４ 業務効率改善の対策のひとつとしてのチャットＧＰ

Ｔの取組と対策について尋ねる。 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

３番議員 

矢野 修一 

 

農業振興について 

 

 

 

１ 新規就農者に対し補助金の受給方法としてパターン

がいくつあるか尋ねる。 

 

２ 町の高度化事業について現状を尋ねる。 

 

３ 畑地において斜面の崩落・陥没・土砂流出等の補助

はどうなっているのか尋ねる。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

１番議員 

福山 美佳 

 

学校数の適正化につ

いて 

 

１ 小学校数の適正化を検討するにあたり、検討委員会

等の設置等、現在の状況を尋ねる。 

 

２ 今後の適正化の進め方を問う。 

 

３ 予想されるメリット・デメリットを尋ねる。 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

５番議員 

北原浩一郎 

 

人口減少を見据えた

対策について 

 

 

１ 女性の活躍できる場の創出に関わる対策について問

う。 

 

２ 小・中学生への学習支援の現状について問う。 

 

３ 移住者誘致対策について問う。 

 

４ うから館の利活用について問う。 

 

５ 住民提案型事業への役場職員の応募について問う。 

 

 

 

町 長 

教育長 

 

 

 

 


